



*Eines Tages saß er
dort nicht mehr allein.*

José war der einzige Zeuge, den man hören konnte. Er hatte frühzeitig, wie es immer zu geschehen pflegte, Manfred wecken wollen; hatte ihn wohl nicht in seinem Bett gefunden, dagegen neben dem Bett die nur halb bekleidete Leiche Käthes. Der Diener gestand, daß er von der Anwesenheit des Mädchens gewußt hätte. Sie war schon des öfteren zu Manfred gekommen, doch spät

abends hatte er sie sonst aus dem Hause treten hören.

Käthe war, wie man bald feststellte, erdrosselt worden. In toller Wut mußte der Täter ihren Hals umklammert haben. Und daß dieser Täter kein anderer war als Manfred Santore, daran zweifelte niemand. War er doch verschwunden und blieb er es doch bis, zu der Stunde, da die Leute des Säge-